

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 28 juillet.

J'entre dans la prière, en me posant tranquillement, en exprimant au Seigneur mon désir d'accueillir profondément et durablement sa Parole en moi. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le Mouvement Eucharistique des Jeunes chante A toi la parole.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 13 de l'évangile selon Saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Écoutez ce que veut dire la parabole du semeur. Quand quelqu'un entend la parole du Royaume sans la comprendre, le Mauvais survient et s'empare de ce qui est semé dans son cœur : celui-là, c'est le terrain ensemencé au bord du chemin. Celui qui a reçu la semence sur un sol pierreux, c'est celui qui entend la Parole et la reçoit aussitôt avec joie ; mais il n'a pas de racines en lui, il est l'homme d'un moment : quand vient la détresse ou la persécution à cause de la Parole, il trébuche aussitôt. Celui qui a reçu la semence dans les ronces, c'est celui qui entend la Parole ; mais le souci du monde et la séduction de la richesse étouffent la Parole, qui ne donne pas de fruit. Celui qui a reçu la semence dans la bonne terre, c'est celui qui entend la Parole et la comprend : il porte du fruit à raison de cent, ou soixante, ou trente pour un. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

« Ecoutez ce que veut dire la parabole ». Jésus invite avant tout à écouter avec mes oreilles, mais aussi, avec toute ma vie, avec ce qui habite en moi. De cette écoute peut jaillir un sens, peut s'ouvrir un chemin, se préparer un terrain favorable pour la parole. Je me tiens dans cette écoute.

#### Point 2

« Le sol pierreux, les ronces, la bonne terre » ... je peux me représenter la diversité de ces terrains extérieurs mais aussi intérieurs. A quels espaces, à quelles situations ou à quelles relations de ma vie me renvoient-ils ? Un de ces terrains me rejoint-il plus particulièrement ? Je m'y tiens simplement et sans jugement.

#### Point 3

« Porter du fruit », c'est l'objectif de la mission de la Parole du Royaume. Je pense aux fruits de la mission de Jésus... je pense à ceux de la mission de l'Eglise d'hier et d'aujourd'hui... je pense aux fruits de la jeunesse rassemblée au Portugal ces jours-ci... je pense enfin à la mission qui est la mienne. Je prends le temps de cueillir tel ou tel fruit.

J'écoute attentivement une nouvelle fois ce passage d'évangile en me tenant sur un des terrains de la parabole qui me rejoint plus spécialement. Je m'efforce d'écouter et de comprendre à la manière des disciples.

A la fin de ce temps de prière je m'adresse au Semeur de la parabole pour lui exprimer avec mes mots un MERCI pour une semence reconnue ou un fruit cueilli dans cette écoute de l'évangile. Je peux lui dire mon désir de me tenir avec lui pour sortir et pour semer...

Notre Père, qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen